
⑤ くまの議会だより　第100号 くまの議会だより　第100号 ④

【提言】
 ★思い出に残るイベント（お祭り）を開催
 ★有名ブランドとコラボレーションして筆をＰＲ
 ★東中と熊中で合同行事を開催
 ★西条方面にもバス路線を整備
 ★守る魅力と創る魅力を意識
 ★地域が協力して活気ある町

【提言】
 ★筆まつりの他にも大きなイベントを開催
 ★若者向けにＳＭＳを活用して町をＰＲ
 ★筆以外で日本一になるものを開発
 ★町の中心に筆の里工房を移設
 ★熊野にしかない野菜を開発・販売
 ★ショッピングモールを誘致

私たちの声を伝えました！

藤本議員　 吉永君　 永井さん　 満井君

時光議員　 新谷さん　 松村君　 中野さん

【議員からのメッセージ】
　皆さんの発想力は、目からウロコ状態でした。
　ぜひとも将来は、熊野町議会で議員として素晴
　らしい提案・活動をお願いします。

【提言】
 ★熊野限定のアプリを作成
 ★ホテルを誘致
 ★筆をメインにした化粧店を整備
 ★キャラクターとコラボレーションして筆をＰＲ
 ★電車を通す
 ★筆の里工房までの交通を整備

諏訪本議員　 高田さん　 小坂君　 和田君

【議員からのメッセージ】
　この度は、我々大人が持っていない新鮮な感覚
　や情報をありがとうございました。
　皆さんの率直な考え方はとても重要で、社会の
　基本でもあります。
　夢を抱き、諦めず、まい進してください。

【議員からのメッセージ】
　楽しい時間を過ごすことができました。
　中学生の皆さんの夢のある意見を参考に、この
　町の未来を造って行きたいと思います。
　ワールド・カフェへの参加ありがとうございま
　した。

【提言】
 ★自然は残し、空き地を有効活用
 ★道路、歩道、カーブミラー、街灯等を整備し、
 　自転車や歩行者の安全を確保
 ★アミューズメントパークを誘致
 ★バスを増便
 ★老人ホームの増設

【提言】
 ★保育園と介護施設を併設
 ★自然を残し、自然を活用したイベントを開催
 ★自然を活用した宿泊施設（温泉等）を整備
 ★筆づくり体験ツアーを開発
 ★米・野菜の地産地消を推奨
 ★大型医療施設を誘致

大瀬戸君　 野里さん　 立花議員　 西田君

竹爪議員　 尾方君　 妹尾君　 高田君　 栩平さん

【議員からのメッセージ】
　貴重な時間を割いて参加してくださり、真剣に
　取り組まれる姿勢が、もはや我がまちの魅力の
　ひとつだと思います。
　皆さんの声をひとつも無駄にすることなく、取
　り組んでいきます。

【提言】
 ★働く場を確保
 ★筆に続く特産品を開発
 ★高校・大学を誘致
 ★公共交通機関の充実
 ★道の駅を設置
 ★観光資源を開発

尺田議員　 阿部さん　 住岡さん　 中小路さん

【議員からのメッセージ】
　夏休みの貴重なひとときを与えていただき、有
　意義な時間をありがとうございました。
　中学生の視点で捉えた、貴重なご意見は、現在
　の熊野町が抱える課題だと受け止めました。
　皆さんのこれからの活躍を期待しています。

【議員からのメッセージ】
　様々な世代が支えあえる環境作りを進めて行き
　たいです。
　地場の作物を使って食事を提供したり、筆づく
　り体験ができるような施設を検討したいですね。
　素敵な提言をありがとう。
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